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今日主场战力帆，蒙蒂略疑似迎来告别赛

鲁鲁能能全全力力赢赢下下联联赛赛最最后后一一个个主主场场
本报记者 李志刚

10月26日，2016中超倒数
第二轮，鲁能泰山将在主场迎
战重庆力帆。对鲁能来说，目前
尚未真正保级，而重庆则已经
是无欲无求。“全力争胜”将是
鲁能的目标，马加特强调鲁能
将捍卫最后的主场，他同时透
露，蒙蒂略有可能参加本场比
赛，而这也很可能会是这名阿
根廷球员在鲁能的告别战。

在目前的积分榜上，重庆
力帆36分，鲁能33分，本场比
赛，如鲁能获胜，不论其他场
次、其他球队打成什么结果，鲁
能泰山都能正式宣布保级成

功。“对于我们来说，这场比赛
是个100%的挑战。我相信我们
球队能够找回对河北华夏幸福
队时的表现，用胜利去告别。我
也相信我们的球迷会像往常一
样关注我们、支持我们，制造氛
围。显而易见这场比赛很重要，
我们很希望通过好的表现在最
后一个主场给广大球迷做一个
告别，我们球队在赛季初不够
理想的情况下，下半赛季不断
提高。”

外界一直盛传蒙蒂略将在
本赛季结束后离开鲁能，重返
南美赛场，而他本人也因伤连
续缺席了几场比赛，马加特在
接受采访时谈到了有关蒙蒂略

的话题。“对于蒙蒂略来说，他
已经恢复得不错，参加了球队
的训练，这场比赛可能上场。关
于阵容方面不会有太大的改
变，具体还要看球员们的身体
状况。”

重庆力帆主教练、韩国人
张外龙带队对阵鲁能，成绩一
直不错。对此，马加特表示，之
前的比赛自己不能过多评判，

“我可以评判上次对重庆的比
赛，不是他们打败了我，而是
我们自己打败了自己，下半场
扳平比分之后都是我们在掌
控局面，球员想要绝杀对手，
所以都攻了出去，思想上过于
激进，最后被对手进了球，这

是我们自己打败了自己，我不
想 在 济 南 再 发 生 这 样 的 事
情。”张外龙本人也强调，与第
一循环在重庆交锋时相比，鲁
能已经发生了很大的变化，

“通过这半年来看，鲁能攻守
稳定，前面两个前锋威胁很
大，我们做好了对他们两个强
力前锋防守的准备。”

虽然恒大已经提前两轮锁
定联赛冠军，成就六连冠霸业，
但保级区依旧保留着中超的悬
念。不过本轮过后，保级形势也
将进一步明朗。另外苏宁与恒
大的强强对话虽已无争冠悬
念，但会集了众多国脚的两队
仍将吸引新帅里皮的目光，而

申花与国安乐视的京沪之战对
于这对老对手来说也必将是不
用动员的激情碰撞。

中超第29轮8场比赛将于
10月26日19:35同时开赛，乐视
体育、乐视视频、超级电视、超
级手机以及章鱼TV也将继续
关注仅剩2轮的中超联赛。而乐
视体育在直播比赛的同时，还
有好礼相送，8场比赛直播过程
中每个进球后五分钟内发送包
括“我相信”的弹幕，会有2位球
迷被选中各获得2张国足12强
赛昆明主场门票，若为国脚进
球则加为4人共8张。中超即将
结束，但国足的比赛还等待着
球迷的支持。

力帆来踢场，鲁能须全力拿下对手，让保级无后顾之忧。 本报记者 周青先 摄

纵纵使使遍遍体体鳞鳞伤伤，，也也有有勇勇气气飞飞翔翔
拒绝NBA球队“认领”，易建联确定重返广东

本报记者 刘伟

易建联第二次闯荡NBA
的旅程，在北京时间10月25日
走到了终点。在湖人正式宣布
裁员后，易建联团队向NBA表
达了“不希望被认领”。广东队
随即官方宣布欢迎阿联回归。
新赛季，易建联重新出现在
CBA赛场已基本确定，他最早
或将于联赛第二轮出战。

25日一早，湖人队官方宣
布裁掉易建联。在理论上，阿联
还有继续留在NBA的可能。按
照NBA规则，被裁球员有48小
时“等待期”，也叫认领期。在这
段时间里，这名球员可以等待
有薪金空间和名额的球队，重
新签下自己，原有合同不变。

在北京时间25日凌晨5点的
官方裁员截止日过后，除公牛只
签了14人，其他球队都已满员，
要签人必须先裁人。时间仓促，
意味着阿联留下可能性很小，即
便留队，其处境同在湖人相比，
也不会有本质性改变，他依旧是

队内板凳席的最末端。
在这种情况下，易建联同

自己的团队主动与NBA方面进
行了沟通，表示自己不希望被
认领，双方基本达成了共识。随
即，易建联方面联系了广东队，
表态回归。广东队方面表示欢
迎阿联回家，并表示正在为他
办理CBA新赛季的注册手续。
篮管中心相关负责人表示，将
按照特事特办的原则，为阿联
尽早办理完注册手续。

休赛期，广东队重金签下
了布泽尔和斯隆，并在美国进
行了长期集训，试图东山再起。
然而阿联远走洛杉矶，让极具
竞争力的广东男篮瞬间变成了
一支只能冲击季后赛的队伍，
主帅杜锋坦言，这是自己最艰
难的时刻。如今阿联回归，广东
队再次冲击总冠军希望大增，
球队自然举双手欢迎，这也将
对群雄混战的CBA新赛季格
局产生不小的冲击。

至此，易建联二度闯荡
NBA，画上了一个句点，尽管

这个句点充满了遗憾和不甘。
从当初信心满怀，到最终以“主
动请裁”的方式告别，阿联在并
不愉快的初次赴美之后，再次
碰了一鼻子灰，这种心理打击
无疑是致命的。

问题出在哪儿了？湖人主
帅沃顿坦言，易建联并没有比
别的球员表现得更好。在中国
球迷看来，这种话很伤人，但只
有沃顿这样的旁观者，才能看
清易建联的问题。这就是残酷
的现实，这种现实不全怪阿联，
他已经做到了极致，不管是在
CBA还是国家队，他已经无可
挑剔。但有些因素，他控制不
了，比如他长期所在的是一个
失去竞争力的联赛。

我们依旧要向阿联第二次
闯荡NBA送上诚挚的敬意。为
他明知前路凶险，合同机关重
重，还义无反顾地再次挑战自
己。尽管挑战结果不尽如人意，
但对中国篮球新生代们而言，
这位老大哥的勇气、所树立的
榜样力量已经足够成功。 再次告别NBA，阿联将重新披上广东队的战袍。 新华社发
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